

Les dialogues reprennent en vue de la réconciliation et de la normalisation entre les deux Corées



Pyongyang, 1er juin (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud ont repris aujourd'hui leurs conversations de haut niveau.

On espère qu'elles aboutiront à la rédaction et à l'annonce d'accords définitifs ayant pour but d'avancer vers la réconciliation et la normalisation de leurs relations.

Des équipes gouvernementales sont revenues à la table de négociations au village frontalier de Panmunjeon, où la Corée du Nord a proposé de commémorer, par des activités dans le pays voisin, l'anniversaire du premier sommet inter-coréen.

D'autre part, Séoul a suggéré l'ouverture d'un bureau dans la ville frontalière nord-coréenne de Kaesong, comme premier pas pour donner le coup d'envoi de l'application des accords auxquels sont parvenus les deux pays le 27 avril dernier.

La Corée du Sud a également proposé de réaliser de façon conjointe un projet pour reconnecter les voies ferrées et les routes coupées dans l'ouest et dans l'est de la

péninsule ainsi que de suggérer d'autres réunions de travail pour examiner la coopération militaire, sportive et forestière, entre autres domaines.



Radio Habana Cuba